

No.233

あらかわ

新年号

平成28年1月1日



区議会だより



区議会だより リニューアルのお知らせ

いつも『あらかわ区議会だより』をご覧いただき、誠にありがとうございます。この度、区議会だよりをリニューアルいたしました。区民の皆さんに、関心を持っていただける区議会だよりを目指して、内容をさらに充実してまいりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

区民の皆さんには、新春をお健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

荒川区議会では、23区で初となる「通年議会制」を実施しています。通年議会となり、1年間の会期の中でいつでも会議を開けるようになりました。この取り組みは全国的にも例が少なく、先進的なものです。今年の5月で通年議会制を開始して、丸2年を迎えるとしています。この取り組みの成果の一つとして、全国のたくさんの議会から荒川区の事業について学ぼうと視察を受けるようになりました。視察の内容は様々ですが、荒川区が今、注目されています。これからも魅力ある荒川区を区議会から広くアピールしていきます。

新たな年を迎えて区議会といたしましては、執行機関と一定の緊張関係を保ちつつも、密に連携を取りながら、積極的な政策提言を通じ、区民の皆さんとの声を十分に反映させた的確な施策の展開を図ってまいります。

結びに、区民の皆さんにとって本年が幸多い年となるようお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。



斎藤 泰紀 議長



坂保 正仁 副議長

自由民主党

各会派新年的抱負

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年9月公表のアベノミクス第2ステージでは、
①希望を生み出す強い経済、②夢をつむぐ子育て支援、③安心につながる社会保障という「新三本の矢」が示されました。その一方では、こうした対策による景気回復の効果が十分には行き渡っていないというのが、区民や区内企業の実感です。

私たち自由民主党荒川区議会議員団は、首都直下地震への備え、中小零細事業所への支援強化、子育て支援・高齢者福祉対策など人口減少社会への対応等、山積する重要課題を解決するため、心耳を澄まし、より謙虚に、より丁寧に、**会期概ね350日の通年議会の利点を活かし、様々な提言を行い、区民生活の向上を進めてまいります。**

【防災対策・防犯対策】

東日本大震災や関東・東北豪雨の検証を踏まえ、**洪水発生時のハザードマップの改訂、全ての避難所での開設運営訓練の実施等、ハード・ソフト両面での災害対策の充実強化とともに、防犯カメラの積極的な普及支援、高齢者を狙った特殊詐欺撲滅の取組等の防犯対策を強化してまいります。**

【健康・福祉・子育て支援及び教育】

暮らしの安心と教育の充実のため、地域密着型介護施設の整備への区独自の財政支援制度の創設検討、認知症地域支援推進員の全ての地域包括支援センターへの配置、重度障がい者グループホームの整備など障がい者の親なき後対策、私立の保育園や幼稚園等に対する支援の充実、学校パワーアップ事業や学力向上マニフェストの推進、良好な教育環境の整備に欠かすことのできない学校トイレの改築等を進めてまいります。

私たち自民党区議団13名は、荒川区の行財政改革を主導し、縦割り行政の弊害をなくし、絶えず弱い立場の方々に思いを致し、幸福実感都市あらかわの実現に向けて、全力を尽くす決意です。



地域包括支援センター（東尾久）

公明党

初春を寿ぎ、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。公明党は昨年1年間、責任ある与党として、国民の側に立った政治を進めてまいりました。

今後も「一人一人が輝き、活躍できる社会の実現に向けて」現場第一主義に徹し、生活者に寄り添う政治を貫き通してまいります。

公明党荒川区議団は昨年11月、128項目にわたる「平成28年度予算に関する要望書」を提出いたしました。

主なものを挙げてみますと

- ①公会計制度改革の推進
- ②介護予防のための環境整備及び諸施策の充実
- ③切れ目のない子育て支援策の拡充
- ④障がい者に対する就労支援の充実
- ⑤受動喫煙防止対策の強化
- ⑥魅力ある複合施設「ゆいの森あらかわ」の整備

- ⑦安心・安全な街づくり
- ⑧特殊詐欺根絶対策の更なる強化
- ⑨災害に備えた防災対策の拡充
- ⑩空き地・空き家対策の推進 等々

今年も公明党荒川区議団6名は、どこまでも区民一人一人の声に耳を傾け、子どもたちが希望を持てる社会構築の実現、そして高齢者がいつまでも健康で安心して住み続けられる街づくり等、地域の課題に全力で取り組んでまいります。



元気に遊ぶ子ども達

日本共産党

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、安倍政権による安保法制＝戦争法の強行など憲法破壊の暴走政治に対し、立憲主義を守り戦争する国を許さない国民的な闘いが空前の規模で発展しました。また憲法を壊す暴走政治は、消費税大増税と年金削減や医療・介護の負担増など社会保障解体へと突き進もうとしています。いまこそ地方自治体・荒川区は、憲法と地方自治法に基づく平和主義、住民の暮らしといのちを守る防波堤としての役割を發揮するときです。共産党区議団は、区民の声で区政を動かす立場で、憲法をくらしと区政に生かし、誰もが安心して住み続けることのできる荒川区をめざし、みなさんと力を合わせて、○密集市街地整備など震災対策の拡充○待機児ゼロへ保育園の増設と質の確保○ふるわり 200 回数拡大など高齢者福祉の拡充○介護

保険料、利用料の減額免除制度創設○地域密着型特養や小規模多機能などの増設○教材教具・学校給食への公費負担拡大、就学援助の基準緩和○住宅リフォーム助成○公契約条例の制定…などの実現に力をつくします。

今年は、戦争法廃止、憲法を取り戻す国民連合政府へ向けた正念場の年です。合わせて消費税増税ノー、原発再稼働反対など闘いを広げ、くらし最優先の区政実現へ全力をあげてがんばります。



第二南千住保育園

民主党・市民の会

新年のご挨拶を申しあげます。

一人一人がかけがいのない個人として尊重され、多様性を認めつつ互いに支え合い、そして子どもから高齢者まで「癒しの場と活躍の場のあるまち荒川区」を目指し取り組んで参ります。

民主党・市民の会の清水ひろし、せのきよ、竹内あきひろは「荒川区に住んでいて良かったと実感できる区政」を目指します。

【福祉】認知症予防として、ころばん体操の筋トレ版の普及、独居高齢者見守り事業の拡大、認知症カフェの拡大、介護予防拠点の増設。

【子育て・教育】学校トイレの洋式化、学校内部の問題把握の為、公益通報制度の運用強化。

【防災】水害等の事態を想定した近隣区との防災連携強化、24時間対応可能なAEDの増設。

【建設・環境】ドッグラン設置に向けた取組強化、西日暮里駅周辺の環境整備、マンション適正維持管理の推進。

本年も誠心誠意頑張って参ります。



ころばん体操の様子

元気クラブ

「生きられる町、暮らせる政治。」のために今年も区民の声に応えて働き、国にモノ申していくきます。
あらかわ元気クラブ
斎藤ゆうこ

日本創新党

日本の素晴らしい縦糸を守り引き継ぐ大局観から区政に向き合います。
愛國系無所属の立場で主軸を保ち、衆知を集め志のもと戦い続けます！

改革の会

新年おめでとうございます。昨年、党の総務会の議を経て、安倍総裁から自民党の党友に委嘱されました。矜持をもって、今年も区政で頑張ります。

維新の党

あけましておめでとうございます。本年は、更なる荒川区の教育・福祉・防災等の充実とともに進行財政改革を行ってまいります。

自由民主党

議員の顔ぶれ

正幹事長 副幹事長



正 志村 博司



副 小坂 真三



副 若林 清子



中島 義夫



菅谷 元昭



明戸 貢弓美



茂木 弘



服部 敏夫



並木 一元



斎藤 泰紀



北城 貞治



守屋 誠



鳥飼 秀夫



公明党

日本共産党



正 中村 尚郎



副 吉田 詠子



森本 達夫



正 横山 幸次



小林 行男



安部 千ヨ子



菊地 秀信



松田 智子



保坂 正仁



斎藤 邦子



相馬 堅一



小島 和男

民主党・市民の会

元気クラブ

日本創新党



正 清水 啓史



副 竹内 明浩



瀬野 喜代



正 斎藤 裕子



正 小坂 英二

改革の会

維新の党



正 藤澤 志光



正 町田 高

